

La exclusiva firma de joyería Pesavento elige Vigo para abrir su primera tienda en España

El evento inaugural se celebró este lunes con la presencia de la modelo Paloma Lago y medios como Vogue, Hola o Elle

03 Junio 2019 por Redacción (/emtllogim/itemlist/user/42-redaccion)



Vigo ha sido la ciudad elegida para albergar la primera tienda de la multinacional italiana de joyería Pesavento en España, que ha celebrado este lunes su inauguración. Un paso que ha dado el

Inauguración de Pesavento. / Fotos: Sonia Daponte

responsable internacional de la marca, Juan Carlos Comesaña, que ha escogido su urbe natal para el aterrizaje de la prestigiosa y exclusiva firma en España.

La apertura ha contado con la presencia de la modelo Paloma Lago, que ha amadrinado el evento de inauguración en la calle Álvaro Cunqueiro, donde se ubica la tienda. También han acudido representantes de la compañía de distintos países del mundo y diversas personalidades del sector de la joyería.

En el acto no faltaron el photocall y la alfombra roja para los invitados. Paloma Lago, junto con Juan Carlos Comesaña y el concejal Ángel Rivas, cortó el lazo inaugural en la puerta del local. A continuación, los invitados pudieron disfrutar de un cóctel amenizado por música en directo y mucho glamour, siguiendo la estética de la marca italiana. Además, la apertura de este nuevo establecimiento monomarca fue cubierta por medios de alcance nacional e internacional como Vogue, Hola o Elle.